



Voyage en Irlande: Bientôt à bord!

publié le 08/04/2022

Après un trajet en autocar sous la pluie, nous voici à Cherbourg !

Nous allons embarquer à bord du ferry pour une traversée de nuit.

Nous vous donnerons des nouvelles demain après notre visite à Dublin.

Tout le monde va bien !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.